
ASSOCIATION DES PARENTS D’ELEVES DES ECOLES PRESCOLAIRES ET 
PRIMAIRES LIMPERTSBERG 
 
5 avenue du Bois 
L-1251 Luxembourg 
limpertsberg@ape.lu 
 
Procès verbal de l’assemblée générale ordinaire du mardi 23 octobre 2008 à 
l’école Batty Weber 
 
Présents pour le comité : 
Manuel Schmit 
Karin Herzig 
Wolf von Leipzig 
Mado Wictor 
Raoul Wagener 
 
Des membres et des non membres de l’association  (environ 20 personnes) ont 
assisté à l’AGO 
 
Mot de bienvenue prononcé par le président et présentation de l’ordre du 
jour 
 
1. Allocution de Mme Viviane Loschetter, échevin de la Ville de Luxembourg 
responsable pour l’Education suivie d’une session de questions-réponses 
2. Allocution du président 
3. Rapport d’activités par le secrétaire 
4. Présentation des comptes par le trésorier, rapport des réviseurs des 
comptes et approbation de ceux-ci 
5. Election du comité (démissions, élection des nouveaux membres) 
6. Divers 
 
1. Allocutions 
 
Mme Viviane Loschetter 
 
- la cuisine d’assemblage au Tramschapp sera fonctionnelle vers le 
15.01.2008, ou au plus tard avant les vacances de février. 
Une réunion sera organisée au Tramschapp avec les parents pour expliquer le 
fonctionnement de la cuisine d’assemblage et le programme diététique prévu. 
Une charte communale sera établie qui reprendra et tiendra compte des 
apports des discussions et servira à adapter le cahiers des charges de la 
firme responsable de la cuisine. 
 
- informations quant à l’inondation de l’école Batty Weber 
 
- au bâtiment Henri VII les toilettes ont été repeintes et remplacées en 
partie. L’architecte n’a pas pu faire plus en 2008, mais des travaux de 
rénovation du bâtiment sont budgétisés pour 2009. 
 
- l’école Willmar sera transformée en crèche en collaboration avec 
l’Université de Luxembourg. Elle offrira des places pour 12 enfants de 3-5 
ans et 15 enfants de 2-4 ans. 40% des places seront réservées au personnel 
de l’Université et 60% pour les résidents du Limpertsberg. La fin des 
travaux est prévue pour Pâques 2009. 
 
- concernant l’utilisation des classes au bâtiment Henri VII, actuellement 
les classes primaires des 3e, 4, 5e et 6e sont occupées, ainsi qu’une classe 
pour l’éducation différenciée et les classes pour enfants autistes. 
 



Mme Weber, éducatrice s’occupant des enfants autistes, a pris la parole 
pour expliquer la démarche recherchée pour l’intégration des enfants 
autistes. Une information préalable aux autres enfants du bâtiment ou aux 
parents n’a cependant pas pu être donnée par manque de personnel. 
 
La salle a regrettée cette absence d’information, qui conduit à une 
séparation dans les faits des enfants autistes et des autres, qui n’osent 
pas les approcher. La salle regrette que ceci a pour conséquence pratique 
d’écarter les enfants des classes primaires des jeux de la cour d’école 
quand les enfants autistes s’y trouvent. 
 
 
2. Allocution du président 
 
- remerciements à Madame Loschetter 
 
- environ 80 familles sont membres de l’APEEP Limpertsberg de sorte que 
l’association peut se considérer comme étant représentative 
 
3. Rapport d’activités 2007/2008 
 
- La raison d’être de l’APEEP est d’assurer et d’améliorer la qualité de 
l’enseignement et des services y relatifs, assurer le contact entre parents 
et responsables de l’école, accompagner des projets scolaires et 
pédagogiques (sécurité, violence etc.) et la sécurité routière 
 
- contacts et réunions mensuelles avec les responsables de la Ville de 
Luxembourg, de l’ UNAPEEP et de la FAPEL 
 
- présence sur internet avec e-mail: limpertsberg@ape.lu et site web : 
www.restena.lu/ape/limpertsberg/  
 
- activités : vente de couronnes de l’Avent (novembre), distribution 
de sucreries pour St-Nicolas/Kleeschen (décembre), Fuesbal 
(février), Schoulfest avec le concours des maîtresses du Tramschapp, 
du personnel enseignant du foyer Ste-Marie et des foyers scolaires 
(juin), boum des 6es (juillet) 
 
- pour l’année 2008-2009 il est prévu d’éditer à nouveau la brochure 
de l’APEEP. 
 
- a priori, le Fuesbal ne pourra pas être organisé en 2009 à défaut 
de membres ayant suffisamment de temps à consacrer à son 
organisation. 
 
4. Présentation des comptes par la trésorière 
 
La cotisation annuelle pour les membres a été fixée à 15€ pour l’année 
2008-2009. 
 
Les deux réviseurs de caisse Ingrid Pearson et Joëlle Assini confirment 
l’exactitude des comptes et l’Assemblée donne décharge à la trésorière. 
 
Le mandat des deux réviseurs de caisse Ingrid Pearson et Joëlle Assini a 
été renouvellé. 
 
Le résultat de l’année est bénéficiaire de 1.256,46€. 
 
Voir, pour les détails, les documents distribués lors de l’assemblée 
(annexe) 



 
5. Elections du comité 
 
- démissions : Gisela Todd 
 
- membres confirmés : Manuel Schmit, Karin Herzig, Michel Kneip, Wolf von 
Leipzig, Mado Wictor, Régis Schneider, Carole Klopp et Raoul Wagener. 
 
6. Divers 
 
Prochaine réunion le jeudi 20 décembre 2008 à 20h30 à la Taverne Henri VII 


